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パ ー ティ ー 
7月 18日もも・しらかばユニット 

こもれびの家恒例焼肉行事。天気も気温も良い焼肉日和の中で行いました。 

 焼肉・野菜・焼きそば等を美味しそうに沢山召し上がっていました。 

アイスクリームも美味しいとお話しされながら食べられ、好評でした。 

「またやりたいね」と話されていました。 

 ご家族も来られて終わった後も皆様喜ばれていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

お外で食べるとま

た格別ですね！ 

もっと食べますよ。 

天気も良いの

で沢山食べま

すよ！ 

まだまだ

食べます

よ～！ 

私食べたから皆

も食べなさい。 

野菜も良いけど炭

で焼いたお肉は美

味しいわ。 アイスクリームも美

味しいです。 



焼  き  肉 
      7 月 19日さくら・かえでユニット 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さくら、かえでユニットでは毎年恒例の焼肉行事を行いました(=^・・^=) エビや焼きそば、野菜など

いろいろな物を炭で焼きました( ^)o(^ ) 皆様笑顔で「美味しいよ」「ビールくれ」等話されとてもお

いしそうに召し上がっていました。♦ 外は、気持ちの良い晴れで風もなく皆様楽しそうに召し上がって

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

早くお肉を食

べさせて！！ 

うまい＼(◎o◎) 

カ メ ラ 嫌 だ

よ！ 笑 

❤おいしいわ❤ 



 

 

 

 
  

      7月 25日 天気は快晴。今日は、外でお肉や野菜を焼きご家族・学生ボランティア 

     の皆さんと一緒に食事をする日です。皆さんこの日を楽しみにしていました。皆さん、 

     野菜よりもお肉ばかりを食べていました。「外で食べる食事は美味しいよ」「炭で焼いたお肉

は美味しいな」等皆さま笑顔で召し上がられていました。 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お酒があれば

最高だね

（笑) 

皆さん、沢山お肉を食べて下さいね！！ 

では、皆様飲んで食べて楽しんで下さい

(笑) 

娘
と
一
緒
に
食
べ
る
と
、

よ
り
美
味
い
な
！ 

お
肉
は
食
べ
る
よ
！ 

もっと、沢山

食べますよ。 



ご利用者、職員みんなで、外で焼肉パーティーをしました。肉の他にも色々な野菜や焼きそば等、美味

しい物をいっぱい食べました。食後には冷たいアイスも食べて、皆さん「美味しかったよ」「来年もまた

やろうね」等と話され、喜ばれていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職員と一緒に！ 

天気が良いぜ！ 

ご飯が美味い！ 

焼肉美味しいよ。

一緒に食べるか

い？ 

外で食べる焼肉の味は格別だ

ね。まだおかわりもいっぱい

あるよ。 

 

もう全部食べちゃった♪ 

おかわりあるかな？ 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

北海道の夏と言えば、“カラッとした暑さ”が印象的です。こもれびの夏と

言えば、≪花火≫ 

今年の花火の内容は、打ち上げ花火を中心とし、メインは、ナイヤガラ（失

敗・成功は別として…）テンポよく打ち上げ花火を上げ、その度にご利用者

から、高＜上がったね・これはきれいだな＞などの声が聞かれました。 

 

打ち上げ花火も好評でしたが、やはり手持ち花火は、ご利用者の気持ちを惹

くようでした。 

 

 

花 火 大 会 

ナイヤガラ？ 

始
め
て
見
た
ね 

ナ
イ
ヤ
ガ
ラ 

8月 6日・7日 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
みなさん準備は、 

いかかですか？ 
始まるの遅いね 

打ち上げ花火も終わり、最後のナイヤガラを終えると、「い

やあ～、終わったなあ」「次は、いつやるんだろうね。」とご

利用者からの声が上がります。この花火大会が終わると、こ

もれびの夏も少しづつ終わりに近づいて行きます。次は、秋

の行事に向けて、アクティビティ委員会は、ちゃくちゃくと

準備を勧めていますので、秋の行事を楽しみにしていてく

ださい。 

         アクティビティ委員長 阿部 稔 

準備できてま～す 



もも・しらかばユニット 

 

食  事  会 7月 17日 

 

9 月 17 日(月)祝日の日に敬老お食事会を行い、皆様「美味しいわ～」「いいわ」と話されていました。 

いちいホールでのフラダンスや職員による出し物を見て楽しまれていました。露店でお菓子やポップ

コーンをご家族と食べている時、笑顔で話されています。 

ユニットに戻る際「楽しかったよ。来年もお願いね」「お菓子全部美味しかったよ」と職員に笑顔で話さ

れていました。 

来年の敬老お食事会も、ご利用者の皆様、元気に参加して頂きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次は何があ

る か な ～

(笑) なかなか面白い

わね！まだまだ

見たいわね(笑) 

トロピカルジュースと

お菓子美味しいわ～♪

笑 

あなたも食べる？笑 

誰かに見られてる

気がするわ(笑)。 

私は面白い物が見

たいわ(笑)。 

いっぱい人が

いるわね(笑) 

少し面白くな

ってきたわ♪ 

沢山集まると楽しい

わね♪ 

もうそろそろ始まる

かしら(笑)。 



敬  老  お 

 

 

９月１７日「敬老の日」に敬老お食事会を実施しました。(^_-) 

昨年も行われた、「フラダンス」をボランティアの方々に踊って頂きました。今年、ポップコーンの機

械を導入し、施設長自ら腕を振るいました。ご利用者の皆様「美味しいよ」「すごいね」と喜ばれてい

ました。(*^。^*) 

地震の影響もありましたが、ご家族、ボランティアの皆様にお越し頂き本当にありがとうございまし

た。 

ご利用者、ご家族の皆様に「本当に良かった」「楽しかった」と喜んで頂ける行事だったと思いま

す。来年は、もっとご利用者の皆様に楽しんで頂けるよう職員一同頑張っていきたいと思っています。

(#^.^#) 

  

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なにがあるんだろ？ 
寝ちゃったの

かな？ 

さくら・かえでユニット 

キャラメル味かな？ 

こんなに沢山

貰ったよ！ 



 

 

 9月 17 日（月）祝日の日、恒例の敬老お食事会を開催いたしました。 

 ご家族の皆様と一緒に、楽しくお食事を食べて頂きました。残念ながらご家族が来られなかった皆様

は、1つのユニットに集まり普段と違う雰囲気の中楽しく食事を食べて頂きました。 

 午前・午後と、職員・ボランティアの余興があり皆様楽しく鑑賞されていました。今年は、施設長自ら

ポップコーンを作り、ご利用者の皆様に腕を振るってくれました。「こんな機械があるんだね」「とって

も美味しいよ」と皆様美味しく召し上がられていました。 

 来年も皆様と一緒にお祝いしたいと思っていますので、元気に過ごして頂きたいと思います 
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次は何を見せてくれるの

かしら？ 

今日はご馳走だね。

食べ切れるかしら

(笑) 

来年も一緒に楽しみたい

ね 
今から何をす

るんだい？ 

もみじ・こぶしユニット 



かしわ・くるみユニット 

 

 

  

今日は敬老の日。ご年配の方を敬う日です。ご家族の方と共にゆっくりお話をしながらお昼ご飯を食べ

ました。普段会えない分、ご利用者の方も話が弾み、沢山お話していました。ご飯も忘れずに皆さん食べ

られており、「今日のご飯もおいしいね」等と話され、喜ばれています。やっぱり皆さんで食べるご飯は

美味しいですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の分は？ 

ここにあるよ。はい、どうぞ♪ 

2人で一緒に！ 

みんな一緒だと楽しいね♪ 

今日は 9月 17 日。 

敬老の日でいっぱい食いな（917）。 

・・・なんちゃって(笑) 

 お祝いのメッセージ

を貰ったよ。こちらこ

そ、いつもありがと

う。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご利用者作 
楽
し
く
元
気
に
過
ご
し
て
く
だ
さ
い
。 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
 

 

職
員
一
同 

 恒例の流しそうめん前に行われる、七夕の短冊飾

り。車椅子のご利用者にも飾りやすいように、背

の低い笹を用意し短冊を飾りつけていただきま

す。今年も短冊に書かれる言葉の一位は、「元気で

いれますように」でした。ご利用者の方々は、も

う十分に元気でいられると思いますが、やはり“健

康第一”ですよね。来年も同じメンバーで、短冊

を飾れることを楽しみにしています。 

 

さあ、流しそうめんが始まりました。今年

は、四日間、全て天気も良く気温も上昇、

最高のコンディションのなか行われまし

た。流しそうめんは、箸と箸とが、そうめ

んを奪い合うちょっとした戦いです。次々

と流れてくるそうめんをすくい上げます

が、座る位置によって勝敗が分かれたよう

です。 

勝敗は、別としてもそうめんを勢いよくす

すられ食べられている様子を見るとこも

れびにも、夏が来たなあ～と思える瞬間で

した。 



 

ご家族アンケートより 

   清秋の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

6月に行いました、アンケートにおきましてご家族の皆様からありましたご質問への返答をさせて頂き

ます。 

 

 

～サービスの内容や費用の説明はわかりやすいですか？ 

  ご家族の質問～詳細がわかりにくい。 

        ～サービス内容・サービス費用について分からない事がありましたら、お気軽に生 

活相談員にお尋ねください。 

 

 

～病気や怪我をされた時などの対応は適切だと思いますか？ 

  ご家族からの質問～対応が遅いような気がする。娘は対応について、やや不満と言っている。 

        ～37.0℃台では、解熱剤を使い様子を見させてもらっています。38.0℃以上の発熱 

をされた際は、当事業所の担当医に連絡し都度対応をしています。 

         転倒などされた際、骨折の疑いや頭を打った等あった時は病院受診しています。 

受診後にはキーパーソンの方にご連絡しています。 

 

 

～医療や受診に関わる説明は分かりやすいですか？ 

  ご家族からの質問～歯科は分かるが、内科はわかりにくい。領収書について入所してから説明さ 

れた事がない。 

        ～病院受診・容態の変化がありましたら、必ずキーパーソンの方へご連絡しています。

お電話でのご説明が分かりづらかった時は、ご面会に来られた際にお気軽にお聞 

き下さい。 

 

 

～病院の受診後にしている、説明は分かりやすいですか？ 

  ご家族からの質問～説明がない。 

～受診結果につきましては、キーパーソンの方へご連絡しています。専門用語で 

はなく、ご家族の方がわかりやすい言葉でお伝えしています。説明された際、分 

からない事がありましたらご遠慮なくお聞き下さい。 

 

 

～看護職員の身だしなみは清潔ですか？ 

  ご家族からの質問～看護職員を見かけることがない。 

         ～看護職員からも、ご家族の皆様へ声を掛けさせて頂きます。又、事務所に看護 

職員の写真を貼っていますので、顔と名前を憶えて頂けたら幸いです。 



 

～介護職員のご利用者に対する日常の接し方は適切だと思いますか？ 

  ご家族からの質問～介護職員同士で揉めていたと聞いたことがある。 

         ～今後このような事がないよう気を付けていきます。そのような事がありましたら、

近くに居る職員か生活相談員へお知らせ下さい。よろしくお願いいたします 

 

 

～困ったことやお願いごとを職員に相談しやすいですか？ 

  ご家族からの質問～誰に相談していいのか分からない。 

         ～相談窓口は、生活相談員となっております。どんな些細な事でもかまいません。

お気軽にお尋ね下さい。 

 

 

～居室内は整理整頓され、いつも清潔感がありますか？ 

  ご家族からの質問～ホコリが気になる。 

         ～清掃道具を購入しました。毎日行えていませんが、2～3日に 1回職員でも居室 

の掃除を行っています。気になる事がありましたら職員へお気軽にお伝え下さい。 

 

 

～その他  

  ご家族からの質問～臭いが気になる。 

         ～ユニット内・居室内は窓を開け換気を行っていきたいと思います。処理室には、

臭いを摂る無香空間などを置き対応したいと思います。 

 

  ご家族からの質問～看取りについて、こもれびの家ではどのように考えているのか。当施設の考 

えを聞きたい。 

         ～ご利用者の歩まれてきた人生やその生き方、考え方を理解しご家庭の協力を頂 

きながら職員一同、心を合わせ終末期を迎えたご利用者の看取りケアをさせて 

頂いています。 

 

 

ご家族の皆さまから頂いたご質問の返答は以上となります。ご家族の皆さまから頂きましたご質

問については、真摯に受け止め対応していきたいと思います。今後とも、気になる事・気が付いた事

がありましたらお気軽に職員へお話し下さい。 

                                                                              

施設長 高橋 

                          サービス向上委員会委員長 小菅 


